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改善巴波沙大馬路行人亂過馬路現象 

 

巴波沙大馬路一直存在行人亂過馬路問題，根據警方資料顯示，今年 1 至 9

月期間，該路段共錄得 636 宗行人違規過路被檢控。現時，巴波沙大馬路附近雖

設有 4 座行人天橋，但這些天橋分佈零散且設計較為陳舊，缺乏無障礙設施，導

致行人使用意願較低。另外，儘管政府曾派遣交通督導員對違規的行人進行勸導，

但行人及旅客的交通安全意識仍存在不足，圖一時之便亂過馬路。考慮到巴波沙

大馬路日常車流量龐大，行人亂過馬路可能導致不必要的交通事故發生。因此，

本人有以下三點建議： 

1. 根據市政署早前舉行的座談會所述，未來將全面改善巴波沙大馬路行人

天橋，並增設升降機等無障礙設施，期望市政署能加快落實有關計劃。 

2. 隨著關閘將設有輕軌站，建議政府部門在改善巴波沙大馬路行人天橋的

同時，提前制定人流評估方案，並考慮是否合適將天橋延伸至關閘廣場附近，增

加更多的接駁點。 

3. 遵守交通安全、人人有責，建議政府部門加強交通安全的宣傳。此外，鑒

於部分亂過馬路的人士為旅客和外地僱員，建議政府研究如何更有效地向這些群

體宣傳交通安全信息。 


